

Personalvorlage



Kreis
Bergstraße

Vorlage Nr.: 18-0004
erstellt am: 07.04.2016

Abteilung: Personal und Organisation
Verfasser/in: Butscher, Marleen
Aktenzeichen: L-1/3 but

Personalangelegenheit der Abteilung Revision

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Status	Zuständigkeit
Kreisausschuss	18.04.2016	N	Vorbereitende Beschlussfassung
Kreistag	09.05.2016	Ö	Abschließende Beschlussfassung

Beschlussvorschlag für den Kreisausschuss:

Der Kreisausschuss beschließt – vorbehaltlich der Zustimmung durch den Kreistag – die Aufgaben der Revisionsamtsleitung für die Stadt Neckarsteinach mit sofortiger Wirkung von Herrn Andreas Kaldschmidt kommissarisch auf Herrn Amtsrat Michael Neher zu übertragen. Bei der Besetzung der stellvertretenden Abteilungsleitung wird dieser die Revisionsamtsleitung für die Stadt Neckarsteinach übertragen.

Beschlussvorschlag für den Kreistag:

Der Kreistag stimmt der Bestellung von Herrn Amtsrat Michael Neher als kommissarischer Leiter der Revision für die Stadt Neckarsteinach mit sofortiger Wirkung zu. Bei der Besetzung der stellvertretenden Abteilungsleitung wird dieser die Revisionsamtsleitung für die Stadt Neckarsteinach übertragen.

Erläuterung:

Herr Andreas Kaldschmidt wurde mit Kreistagsbeschluss vom 16.12.2013 zum Leiter der Abteilung Revision mit Wirkung vom 01.01.2014 bestellt.

Er wurde am 14.11.2015 zum Vorsitzenden des Neckarsteinacher CDU-Stadtverbandes gewählt.

Durch die Ausübung dieser ehrenamtlichen Funktion war die Frage zu klären, ob eine Interessenkollision mit seiner Arbeit als Leiter der Revision beim Kreis Bergstraße gesehen werden könnte.

Nach Stellungnahme der Abteilung Recht, Kommunalaufsicht und Kreisgremien erscheint eine Interessenkollision im Falle eines innerhalb der Gemeinde bedeutsamen politischen Amtes (Stadtverbandsvorsitz einer Partei) durch die in dieser Funktion mögliche Einflussnahme auf wichtige kommunale Entscheidungen nicht ausgeschlossen.

Weil kurzfristig kein Termin für die nächste Kreistagssitzung anstand, hat Herr Landrat Engelhardt Herrn Kaldschmidt von der Revisionsamtsleitung für die Stadt Neckarsteinach entbunden.

Kommissarisch wurde diese Tätigkeit auf einen der beiden unterschriftsbefugten Vertreter (Unterschriftsbefugnis seit 01.04.2014), Herrn Amtsrat Michael Neher, übertragen. Herr Neher ist seit 01.10.1993 in der Revision tätig.

Um dieser Thematik dauerhaft Rechnung zu tragen, soll diese Funktion künftig auf die stellvertretende Abteilungsleitung übertragen werden. Sie hätte somit die Revisionsamtsleitung speziell für die Stadt Neckarsteinach inne.